

Medienmitteilung vom 19. Juli 2019

Blaue und gelbe Ballons und Glace-Stengeli

Mit einem kindergerechten Apéro wurde die frisch montierte verspielte Sitzgelegenheit „Climbslide“ am Seeufer in Männedorf eingeweiht. Bei sommerhaften Wetter prägten glückliche Gesichter, Ballons und bunte Glaces das Bild.

Ansprache von Gemeindrat Roger Daenzer

Zahlreiche Interessierte von jung bis alt kamen an diesem sonnigen Donnerstag Nachmittag auf die Pfruenderhaab, um die aussergewöhnliche Sitzgelegenheit zu bestaunen, auszuprobieren und feierlich einzuweihen.

Der Ressortvorsteher Gesellschaft, Roger Daenzer, begrüsst die Anwesenden und erklärte, was Männedorf und Oslo verbindet und was hinter dem Namen Moveart steht. Er erinnert an die Vision des Gemeinderats „lebenswert, lebendig, zukunftsorientiert“, der die Gemeinde mit der vielseitigen und nachhaltig gefertigten Spiel-Skulptur einen Schritt näher gekommen ist.

Geschenk von Verena Engeler

Finanziert wurde die Climbslide aus einem Teilbetrag der Schenkung von Verena Engeler an die Gemeinde Männedorf. Sie steht, gut sichtbar und an prominenter Lage direkt am See unterhalb des Spitals und ist sicher auch für Durchreisende durchwegs einen Stopp wert!

Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seege-meinde rund 11'000 Einwohner. Die Abteilung Gesellschaft erbringt Dienstleistungen rund um die Berei-che Sozialberatung, Asylkoordination, Sozialversicherungen, Jugend- und Altersarbeit und das Altersheim Allmendhof.

Auskünfte für Medien

Roger Daenzer, Gemeinderat
roger.daenzer@maennedorf.ch
Tel. 079 501 39 15

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber
juerg.rothenberger@maennedorf.ch
Tel. 044 921 66 23

Impressionen

